



Diözese Aachen

Vorster Sebastianer unterstützen Demenz-Café

Im Rahmen der feierlichen Eröffnung des Jubiläums-Schützenfestes 575 Jahre St. Sebastianus Schützenbruderschaft 1444 Vorst wurde traditionell der Maibaum auf dem Markt aufgestellt.

Dies war die erste Gelegenheit für das Begegnungszentrum „Alte Post“ am Markt, seine frisch renovierten Räume der Öffentlichkeit vorzustellen. Unter der Leitung von Dagmar Döhmen wurde alles hergerichtet, um im Innen- sowie Außenbereich Kaffee und Kuchen anzubieten. Der Kuchen dafür wurde von den Damen der Schützenbrüder gestiftet.

Vom Erlös wurde nun die Ausstattung des Vorster Demenz-Cafés ergänzt. Die Übergabe einer speziellen Puppe und verschiedener Bücher erfolgte am 9. Juli durch die Schützenbrüder Sascha Stieger, Heinz-Josef Köhler (Vorsit-



Spendenübergabe (v.l.): Sascha Stieger, Dagmar Döhmen, Heinz-Josef Köhler und Josef Packbier.

zender des Heimatvereins), Josef Packbier und Heinrich Stieger. Der 1. Brudermeister Sascha Stieger betonte: „Diese Spende ist uns ein Herzensanliegen.“ Frau Döhmen dankte mit den

Worten: „Nun gelingt uns der Zugang zu dementen Menschen besser. Wir können die Arbeit mit dementen Menschen bedeutend professioneller umsetzen.“

